



**“INICIA EL CAMINO
A LA VICTORIA”:
CLARA BRUGADA**



CONTRA UNA MINORÍA RENCOROSA Y SIN MÁS PROYECTO QUE LA CORRUPCIÓN, así definió ayer la morenista Clara Brugada su lucha en la capital del país, al arrancar su precampaña. Acompañada por Omar García Harfuch, Hugo López-Gatell, Mariana Boy y Miguel Torruco, la exalcaldesa señala que la alianza opositora está bien representada por el panista Santiago Taboada, símbolo de la corrupción en la CDMX. **Cuartoscuro. P.9**

Clara Brugada inicia precampaña: “Taboada representa la corrupción”

LA OPOSICIÓN TIENE a un buen exponente, el que representa la corrupción: Clara Brugada; afirmó que en la 4T tienen más unidad que nunca



LA OPOSICIÓN TIENE a un buen exponente, el que representa la corrupción: Clara Brugada; afirmó que en la 4T tienen más unidad que nunca

ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepublica.mx

De la mano de sus antiguos rivales en la contienda interna: Omar García Harfuch, Hugo López-Gatell, Mariana Boy y Miguel Torruco, la precandidata de la Cuarta Transformación al gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, inició su precampaña presumiendo unidad.

“Hoy inicia el camino a la victoria”, afirmó la exalcaldesa de Iztapalapa al indicar que fortalecerá el trabajo realizado por Claudia Sheinbaum Pardo en la capital del país para construir el segundo piso de la Cuarta Transformación.

Pese a estar prohibido por el INE hacer propuestas en esta etapa de la contienda, la morenista lanzó dos iniciativas que llevaría a cabo si gana los comicios de 2024: construir utopías por toda la ciudad y crear un sistema único de cuidados, además de preservar lo realizado por su antecesora.

Contrario a ello, aseveró que si la



Acusó al contrincante de la oposición por estar ligado al Cártel Inmobiliario. Cuartoscuro

derecha llegara a gobernar la capital, se cancelarían los programas sociales, darían marcha atrás a los derechos de la mujeres, a los matrimonios igualitarios, además de hacer una institución de la violencia y la represión.

Asimismo, advirtió que regresarían los gobiernos de los derroches, de los funcionarios ricos mientras el pueblo se empobrece más. “Regresaría el derroche para la alta burocracia, funcionarios ricos con pueblo pobre”, apuntó.

En ese sentido, dijo que “no podemos permitir que una minoría rencorosa y

sin más proyecto que la corrupción, detenga el avance de la ciudad”.

E incluso señaló el proceso de imposición en el que incurrió el Frente Amplio por México al dejar como candidato al panista Santiago Taboada Cortina, sin siquiera darle oportunidad de participar a Adrián Rubalcava Suárez del PRI y a Luis Espinoza Cházaro del PRD.

“En el ‘PRIAN’ se presenció la crónica de un dedazo anunciado y el partido del cártel inmobiliario tendrá a su mejor exponente. El que representa nítidamente la corrupción”, sostuvo. ●